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Ata da reunião Ordinária da Congregação da Escola de Comunicação da UFRJ de 12 de setembro de 2018. 1 

Aos doze dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezoito, na sala da Congregação da Escola de 2 
Comunicação, realizou-se a reunião presidida pela vice-diretora professora Suzy Santos e com os seguintes 3 
presentes: professora Chalini Torquato Gonçalves de Barros – Diretora Adjunta de Graduação; professor 4 
Cristiano Henrique Ribeiro dos Santos – Chefe do Departamento de Métodos e Áreas Conexas. Estavam 5 
presentes a professora Andreia Resende Barreto Viana - representante dos professores Assistentes e Lyz Mota 6 
Almeida – representante do coletivo discente. Presente também a representante da Coordenação de extensão 7 
Fabiane Marcondes. Antes do início da análise da pauta a egrégia congregação recebeu a visita do Decano do 8 
Centro de Filosofia e Ciências Humanas – CFCH, professor Marcelo Macedo Corrêa e Castro, do professor 9 
Vantuil Pereira, seu substituto eventual, da Superintendente Administrativa Larissa Gaspar Alves, além de 10 
outros membros que compõem a nova gestão do Centro, para se apresentar oficialmente e publicizar as 11 
atividades que o Centro de Filosofia e Ciências Humanas já desenvolve e deseja desenvolver em conjunto com 12 
suas unidades acadêmicas, informando que deseja criar um canal de comunicação maior entre todas as 13 
unidades, aproveitando estas visitas quando da realização das reuniões de congregação no sentido de melhor 14 
atender as demandas que foram solicitadas e que dependam de deliberações do Centro. A professora Suzy 15 
Santos, diretora em exercício aproveitou para desejar sucesso nesta nova empreitada de gestão. Dando início a 16 
reunião a professora Suzy Santos, presidente da mesa e Diretora em exercício desta Unidade de Ensino 17 
Superior, que mandara convocar a Reunião ordinária, declarou-a instalada e solicitou ao servidor técnico-18 
administrativo Luiz Fernando de Oliveira, chefe de gabinete, que secretariasse os trabalhos. Antes do início da 19 
analise dos pontos de pauta, a professora Chalini Torquato Gonçalves de Barros – Diretora Adjunta de 20 
Graduação solicitou inversão de pauta, sendo atendida. Iniciando seu relato pelo ponto 10. Nova composição 21 
da Direção Adjunta de Graduação da pauta enviada a todos os membros, a professora comunicou a mudança 22 
na gestão administrativa e acadêmica da Direção Adjunta que passará a ser assumida pela professora Carine 23 
Prevedello e por seu substituto eventual na função, o professor Sandro Torres. Os membros presentes 24 
referendaram por unanimidade a nova composição da Direção Adjunta, desejando sucesso nessa empreitada. 25 
Em sequência a professora relatou o ponto 13. Redistribuição de vagas nos cursos de Jornalismo e 26 
Comunicação Social. Após o relato e os esclarecimentos prestados a Egrégia Congregação da Escola de 27 
Comunicação aprova por unanimidade que, para ajustar a composição de turmas a partir da implementação do 28 
novo curso de Jornalismo, segundo a Resolução nº 1 do Conselho Nacional de Educação / Câmara de Educação 29 
Superior (CNE/CES) do Ministério da Educação, a redução de 90 (noventa) vagas para 80 (oitenta) vagas anuais 30 
em oferta para graduação em Jornalismo e a distribuição das vagas restantes entre as demais habilitações em 31 
Comunicação Social. Objetivando com essa redistribuição permitir o agrupamento de alunos do novo curso em 32 
uma mesma turma de 40 (quarenta) alunos desde o primeiro período, já que o currículo de jornalismo tem 33 
disciplinas próprias diferentes das demais habilitações, que continuarão com turmas comuns, também de 40 34 
(quarenta) alunos a cada semestre. Desta forma, as vagas a serem oferecidas a partir de 2019.1 terão a 35 
seguinte divisão: Jornalismo: 80 (oitenta) vagas/ano (integral; Comunicação Social – habilitação Publicidade e 36 
Propaganda: 62 (sessenta e duas) vagas/ano (integral); Comunicação Social – habilitação Produção Editorial: 46 37 
(quarenta e seis) vagas/ano (integral); Comunicação Social – habilitação Radialismo: 52 (cinquenta e duas) 38 
vagas/ano (noturno). Em seguida foram colocadas em discussão as correções no projeto Pedagógico do Curso 39 
de Comunicação Social realizado pelo Núcleo Docente Estruturante conforme a solicitação da Seção de Cursos 40 
e Programas da Divisão de Ensino da Pró-reitoria de Graduação. As alterações foram feitas, relatadas e 41 
aprovadas por unanimidade. Continuando a reunião a professora Suzy pediu para relatar dois informes: 42 
primeiro diz respeito à série de reuniões que vem participando por conta do trágico incêndio que atingiu o 43 
Museu Nacional, há dez dias, reuniões estas com a administração superior da universidade, sobre o que está 44 
sendo realisado desde então no sentido de defender a UFRJ dos “ataques” que vem sofrendo na mídia, através 45 
de “fake news”, onde a Escola de Comunicação, por sua importância no cenário da comunicação, não só hoje 46 
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como na sua história, com grandes nomes da comunicação nacional entre seus docentes eméritos e/ou não. 47 
Relata que estão sendo organizados grupos de trabalho com docentes e técnicos das mais diferentes áreas de 48 
atuação para que museu volte a atender as demandas acadêmicas, de pesquisa e administrativas o mais breve 49 
possível. O segundo tema diz respeito a “Comissão da Verdade”, que se refere a um ofício, protocolado pela 50 
Procuradoria Federal dos Direitos do Cidadão, na pessoa da procuradora Drª Débora Duprat em que solicita 51 
informações acerca de “homenagens concedidas a quaisquer dos 377 autores de graves violações de direitos 52 
humanos praticados durante a ditadura, identificados no Relatório Final da Comissão da Verdade, sob 53 
quaisquer formas, tal como títulos honoríficos, nomeação de prédios, salas ou espaços, nomeação de ruas, 54 
praças ou logradouros dos campi da instituição”, informa que o Magnífico Reitor encarregou a Comissão da 55 
Verdade da UFRJ de reunir estas informações e responder à PFDC. Retomando a professora Suzy relatou o 56 
ponto 1. Aprovação de Atas Anteriores. Após os esclarecimentos prestados as atas anteriores (do mês de 57 
agosto) foram aprovadas por unanimidade. Em sequência a professora Chalini Torquato relatou o ponto 2. 58 
Processo 23079.032977/2018-15 – Gabriela Nora Pacheco Latini – Estágio probatório. Após a leitura analise e 59 
esclarecimentos prestados, os membros da congregação homologaram por unanimidade a decisão da 60 
Comissão encarregada da analise, com a aprovação da docente no seu pleito. Continuando a pauta foi 61 
analisado o ponto 3. Processo 23079. 046350/2018-41 - DIREÇÃO ADJUNTA DE EXTENSÃO - Creditação de 62 
Extensão no curso de graduação em Comunicação Social – A professora Suzy solicitou a técnica-administrativa 63 
Fabiane Marcondes, representante da Coordenação de Extensão que relatasse o tema. O tema é relativo à 64 
aprovação dos formulários referentes às disciplinas de extensão, a serem enviados à Divisão de Ensino da Pró-65 
reitoria de Graduação. Após o relato e esclarecimentos prestados os membros da congregação aprovaram os 66 
referidos formulários. Seguindo a pauta foram analisados em blocos os pontos 4 e 5 por terem o mesmo 67 
assunto. São eles: ponto 4. Processo 23079.033330/2018-28 - EVANDRO VIEIRA OURIQUES - Afastamento do 68 
País e ponto 5. Processo 23079.046699/2018-83 - MARCOS DANTAS LOUREIRO - Afastamento do País. A 69 
professora Suzy Santos solicitou ao professor Cristiano Henrique Ribeiro dos Santos, chefe do Departamento de 70 
Métodos e Áreas Conexas que relatasse ambos os processos. Após a leitura analise e esclarecimentos 71 
prestados, os membros da congregação homologaram por unanimidade os afastamentos dos docentes. 72 
Continuando a professora Suzy Santos solicitou ao professor Cristiano Henrique que relatasse os pontos de 73 
número 6 (seis) a 9 (nove) por se tratarem do mesmo tema, progressões funcionais. Ponto 6. Processo 74 
23079.027098/2018-71 - ANA PAULA GOULART RIBEIRO - Progressão funcional - Associado III para Associado 75 
IV; Ponto 7. Processo 23079.029900/2018-68 - EDUARDO GRANJA COUTINHO - Progressão funcional - 76 
Associado III para Associado IV; Ponto 8. Processo 23079.033324/2018-53 - CARMEM CINYRA GADELHA 77 
PEREIRA - Progressão funcional Múltipla - Associado II para Associado III e Associado III para Associado IV e 78 
Ponto 9.Processo 23079.037783/2018-14 - FERNANDO SOUZA GERHEIM - Progressão funcional - Adjunto IV 79 
para Associado I. Após a leitura da pontuação docentes de cada um dos processos e esclarecimentos prestados, 80 
os membros da congregação homologaram por unanimidade os resultados proferidos pelas comissões de 81 
avaliação com a aprovação dos pleitos de todos os docentes. Em sequência a professora Suzy Santos relatou o 82 
Ponto 11. Homologação da nova Coordenação do PPGTLCOM, com a leitura da Ata final do resultado da 83 
consulta eleitoral realizada pela comissão encarregada do trabalho de consulta eleitoral, onde foi apurado o 84 
resultado com a eleição da chapa única composta pela professora Katia Augusta Maciel e pelo professor 85 
Octávio carvalho Aragão, para o biênio compreendido entre 01 de agosto de 2018 a 31 de julho de 2010. Após 86 
o relato e esclarecimentos prestados os membros da congregação homologaram por unanimidade o resultado 87 
proferido. Finalizando a pauta previamente divulgada, foi analisado o Ponto12. Caso Gabriel Barros Medeiros 88 
inscrito em 2018.1 no curso de Direção Teatral. A professora Suzy Santos relatou o tema a pedido da 89 
professora Jacyan Castilho. Iniciando seu relato a professora informou que o discente, está atualmente inscrito 90 
regularmente no Curso de Artes Cênicas - habilitação em Direção Teatral. O aluno, oriundo da cidade de Bagé - 91 
RS,  passou por situações de desequilíbrio emocional e psíquico, tendo recebido atendimento de emergência 92 
no Centro de Atendimento Psicossocial da Prefeitura, conduzido pela Coordenadora de Graduação do Curso, 93 
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prof. Jacyan Castilho. A família e a Pró-Reitora de Assistência Estudantil foram acionadas, e, após atendimento 94 
na Divisão de Acompanhamento da Saúde do Estudante e em comum acordo com a família, o aluno decidiu 95 
retornar ao Rio Grande do Sul, para acompanhamento familiar e terapêutico. Lá tentará a continuação dos 96 
estudos na UFRGS. A Congregação da Escola de Comunicação. Após o relato e esclarecimentos prestados os 97 
membros da congregação aprovaram a solicitação da Coordenadora do Curso de Artes Cênicas - habilitação em 98 
Direção Teatral por unanimidade e solicita ao CEG que a considere a situação peculiar do aluno, facilitando, se 99 
possível, o processo de transferência. Nada mais a tratar, eu Luiz Fernando de Oliveira, secretario desta 100 
reunião, declaro encerrados os trabalhos, assino e dou fé no este documento. 101 


